

Bavard'âge et cabaret avec le CIAS Midi Corrèzien.



Le mardi 21 janvier au foyer rural Pierre Demarty de Beynat, l'Instance de Coordination pour l'Autonomie du CIAS Midi Corrèzien a organisé son traditionnel gouter festif à destination des aînés de plus de 60 ans.



Ce sont près de 130 personnes qui étaient présentes pour ce moment toujours très apprécié. Après un discours de bienvenue de la part du président de la communauté de communes Alain Simonet, le public a d'abord eu droit à un temps d'information et d'échanges autour du réseau de bénévoles «Bavard'âge ». Magali Landon du Conseil Départemental et Serge Paillassou de la MSA ont expliqué son fonctionnement, ses enjeux et comment celui-ci pouvait préserver ou générer du lien social avec les personnes isolées.

Après cette parenthèse très instructive, ce fut au tour du duo de charme Coline et Marine de monter sur scène avec un spectacle de cabaret « plumes et paillettes » très réussi. Enfin, et comme le veut la tradition, c'est le gouter qui est venu clôturer ce bel après-midi de fête pour les aînés du territoire Beynat Beaulieu Meyssac.

